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ПОЛИТИКА 
 
МОК лишил признания Международную ассоциацию бокса 
 
Международный олимпийский комитет (МОК) на внеочередной сессии отозвал 
признание Международной ассоциации бокса (IBA), которую возглавляет россиянин 
Умар Кремлев. Это решение поддержало 69 человек, один проголосовал против, еще 
десять воздержались. 
 
Еще в 2019 году МОК проголосовал за запрет деятельности организации IBA (которая 
тогда называлась AIBA) из-за нарушений критериев по финансам, управлению, 
судейству и этики. 
 
В 2020 года организацию возглавил Кремлев. Новая команда решила проблемные 
вопросы, установила рекордные для боксеров призовые на крупных турнирах, но все 
это не убедило МОК. 
 
«Им не нравится, что спортсмены зарабатывают больше, чем на Олимпиаде? Ну это их 
проблемы. Я не вижу никаких проблем с МОК, у нас нет никаких проблем. Нет 
никаких долгов, нарушений в судействе, есть независимые судьи», – заявил Умар 
Кремлев. Подробнее>> 
 
 
МОК снова не принял решение по участию России в Олимпиаде 
 
Международный олимпийский комитет в очередной раз отложил вопрос об участии 
российских спортсменов на Олимпийских играх 2024 года в Париже. 
 
«Вы хотите, чтобы мы обозначили временные рамки. Мы примем решение в 
правильное время, – заявил директор по коммуникациям МОК Марк Адамс по итогам 
заседания исполкома организации. – Надо посмотреть, как будет развиваться 
ситуация. Нужно быть гибким, потому что эта ситуация постоянно меняется, так что я 
не могу вам обозначить временных рамок. Решение о Париже еще не принято, у нас 
еще достаточно времени». 
 
Олимпийские игры в Париже пройдут с 26 июля по 11 августа 2024 года. Подробнее>> 
 
 
ПАСЕ призвала МОК не допускать российских спортсменов на Олимпиаду 
 
Парламентская ассамблея Совета Европы (ПАСЕ) приняла резолюцию с призывом к 
Международному олимпийскому комитету (МОК) о недопуске российских и 
белорусских спортсменов на Олимпиаду-2024 даже в нейтральном статусе. 
 
«Усилия МОК по установлению критериев, позволяющих этим спортсменам принимать 
участие в качестве нейтральных, не могут предоставить необходимые гарантии. 

https://t.me/Sport_Roscongress
https://twitter.com/iocmedia/status/1671845600000606211
https://tass.ru/sport/18080595


 

Аргументы в пользу их участия не имеют достаточного веса перед необходимостью 
демонстрации полной и непоколебимой поддержки международным сообществом 
Украины», – заявили в ассамблее. Подробнее>> 
 
 
CAS назначил дату рассмотрения дела Валиевой 
 
Спортивный арбитражный суд рассмотрит дело российской фигуристки Камилы 
Валиевой 26-29 сентября. 
 
Слушания пройдут в закрытом режиме в Лозанне. В них примут участие Российское 
антидопинговое агентство (РУСАДА), Международный союз конькобежцев (ISU) и 
Всемирное антидопинговое агентство (WADA). При этом CAS пока не будет разглашать 
имена арбитров, хотя арбитражная панель уже сформирована. 
 
В декабре 2021 года на чемпионате России по фигурному катанию допинг-тест 
Валиевой дал положительный результат на триметазидин. О результате теста стало 
известно на Олимпиады-2022 в Пекине, где фигуристка выиграла золото в командном 
турнире. Подробнее>> 
 
 
Европейская конфедерация фехтования отстранила Россию от соревнований под 
своей эгидой 
 
Европейская конфедерация фехтования (EFC) отстранила российских спортсменов от 
турниров под своей эгидой. Решение принято на конгрессе организации в польском 
Кракове. 
 
Кроме того, EFC приостановила членство Федерации фехтования России, 
представители которой не смогут входить в исполком организации. 
 
Российские фехтовальщики не смогут выступать на турнирах EFC в возрастной 
категории до 23 лет, но запрет не распространяется на взрослые турниры, поскольку 
они проходят под эгидой Международной федерации фехтования (FIE), допустившей 
спортсменов из России в нейтральном статусе. Подробнее>> 
 
 
Международная федерация волейбола продлила отстранение России 
 
Административный совет Международной федерации волейбола (FIVB) оставил в силе 
отстранение российских и белорусских команд от международных турниров. 
 
Все сборные России, российские клубы и официальные лица по-прежнему не смогут 
принимать участие в международных и континентальных турнирах. Решение 
распространяется также на пляжный волейбол и волейбол на снегу. 
 
Также на время отстранения FIVB решил не включать сборные России в мировые 
рейтинги. Очки мужской и женской сборных России остаются замороженными. 
Подробнее>> 
 
 

https://pace.coe.int/en/news/9160/pace-calls-for-a-total-ban-on-russian-and-belarusian-athletes-taking-part-in-the-paris-olympics-and-paralympics
https://tass.ru/sport/18091139
https://www.insidethegames.biz/articles/1138280/european-fencing-confederation-rus-blr
https://www.fivb.com/en/media/news_pressrelease/financial-and-legal-presentations-discussed-at-the?id=100921


 

БУКМЕКЕРЫ 
 
Федерации отдадут 30% от отчислений букмекеров в новые регионы РФ 
 
Все 84 спортивные федерации России согласились перечислять 30% от доходов 
от букмекерской деятельности на восстановление отрасли физической культуры 
и спорта в ДНР, ЛНР, Запорожской и Херсонской областях. Об этом заявил 
заместитель Министра спорта России Одес Байсултанов. 
 
«Они были готовы отдать 50% от доходов, которые они получали от букмекеров. 
В итоге наше коллегиальное добровольное решение – 30%. То есть треть от тех 
доходов, которые спортивные федерации получают от букмекерской деятельности, 
будет идти на восстановление сферы физической культуры и спорта в новых регионах 
Российской Федерации. Сейчас наша задача – не собрать деньги, а качественно 
и эффективно распределить их туда, где это особенно нужно», – сказал Одес 
Байсултанов. 
 
Целевые отчисления от букмекерской деятельности на развитие спорта в 2022 году 
составили 13,8 млрд рублей, что на 38% больше по сравнению с предыдущим годом. В 
первом квартале 2023 года отчисления составили 4,1 миллиарда. Подробнее>> 
 
 
Российские букмекеры начали принимать ставки на медиафутбол 
 
Букмекерские компании начали принимать ставки на медиафутбольный турнир 
BetBoom Московский Кубок Селебрити (МКС) 2023. Линии на матчи выставили «Лига 
Ставок», «Фонбет», PARI, Tennisi и «БЕТСИТИ». 
 
Медиафутбол до настоящего момента был для букмекеров исключительно 
спонсорской площадкой: редкая команда обходилась без беттинг-спонсора, а ставки 
на матчи не принимались.  
 
Все дело в том, что летом 2020 года был принят закон, позволявший легальным 
букмекерам открывать линии только на официальные спортивные мероприятия, 
организованные международными и общероссийскими спортивными организациями.  
 
В этом году МКС приобрел статус официального турнира, поскольку организован 
Московской федерацией футбола. Подробнее>> 
 
 
В Канаде призвали к началу госрегулирования рекламы азартных игр 
 
Канадские сенаторы призвали к государственному регулированию рекламы азартных 
игр в спорте. Причиной этого стала растущая возможность развития зависимости от 
азартных игр. 
 
Возможные действия потенциального законопроекта включают ограничение или 
запрещение участия знаменитых спортсменов в рекламе, ограничение рекламы, не 
связанной с трансляцией события, а также контроль количества, объема и 
местоположения такой рекламы. 
 

https://matchtv.ru/_sport/matchtvnews_NI1906270_Federacii_otdadut_30_ot_perechislenij_bukmekerov_na_vosstanovlenije_sporta_v_novyh_regionah_RF
https://bookmaker-ratings.ru/news/rossijskie-bukmekery-nachali-prinimat-stavki-na-mediafutbol/


 

Кроме того, законодательство будет сосредоточено на продвижении исследований, 
обмене информацией между правительствами и установлении национальных 
стандартов профилактики и диагностики зависимости от азартных игр. Подробнее>> 
 
 

ТУРНИРЫ 
 
Волейболистам не понравился новый формат чемпионата мира 
 
Международная федерация волейбола решила проводить чемпионаты мира раз в два 
года, а в не в четыре, как было ранее. Также будет увеличено число участников с 24 
до 32 команд. 
 
Решение призвано увеличить доходы федерации и расширить аудиторию. По новым 
правилам турнир пройдет уже в 2025 году. 
 
Реформа международной федерации пришлась не по душе самим игрокам. Во-
первых, оказалось, что волейболисты узнали о решении FIVB постфактум. Во-вторых, 
тезис о «первоочередном внимании здоровью» поставили под сомнение, ведь теперь 
нагрузки увеличатся. 
 
По новому календарю волейболисты ежегодно будут выступать на крупных стартах: 
по четным годам проводятся чемпионаты Европы, по нечетным – чемпионаты мира, 
раз в четыре года игроки ездят на Олимпиады, а еще каждый год принимают участие 
в Лиге наций. 
 
Волейболисты считают, что чиновники рассматривают спортсменов в качестве машин, 
а не людей, что приведет к травмам и преждевременному завершению карьеры. 
Решение FIVB уже раскритиковали серебряный призер Олимпиады-2020 в составе 
сборной Бразилии Каролин Гаттаз, связующая сборной Турции и «Фенербахче» Наз 
Айдемир Акьол, нападающий сборной Польши Артур Шальпук и другие звезды 
волейбола. Подробнее>> 
 
 
США примут первый клубный чемпионат мира по футболу в новом формате 
 
Международная федерация футбола (ФИФА) утвердила США страной-хозяйкой 
первого клубного чемпионата мира в новом формате. 
 
Турнир с участием 32 клубов пройдет в 2025 году. В турнире сыграют 12 клубов из 
Европы, шесть – из Южной Америки, по четыре – из Африки, Азии и КОНКАКАФ и один 
– из Океании. 
 
Пока не объявлен формат нового турнира. Один из возможных вариантов – участников 
распределят в восьми группах по четыре команды. Победители каждой группы выйдут 
в четвертьфинал. 
 
Отметим, что и в футболе тренеры и игроки жалуются на перегруженность 
календаря. В декабре 2022 года британская газета Daily Mail писала, что новый 
формат чемпионата мира не встретил понимания у европейских топ-клубов. 
Подробнее>> 

https://bookmaker-ratings.ru/news/zakonodateli-kanady-prizy-vayut-k-nachalu-gosregulirovaniya-reklamy-azartny-h-igr/
https://www.fivb.com/en/about/news/volleyball-calendar-2025-2028-approved-by-the-fivb?id=100917
https://www.vedomosti.ru/sport/football/articles/2023/06/24/982128-fifa-nazvala-stranu-hozyaiku-klubnogo-chm


 

Узбекистан впервые примет чемпионат мира по мини-футболу 
 
Еще одним решением Международной федерации футбола стал выбор места 
проведения чемпионата мира по мини-футболу 2024 года. Турнир пройдет в 
Ташкенте. 
 
Узбекистан впервые примет главный мини-футбольный турнир. Действующим 
чемпионом мира является сборная Португалии. Подробнее>> 
 
 
Звезды шахмат объединились в команды на турнире в Дубае 
 
Международная федерация шахмат (FIDE) организовала новый командный турнир 
Global Chess League (GCL). 
 
Организаторы собрали по-настоящему звездный состав. В Дубай приехали бывшие 
чемпионы мира Магнус Карлсен и Вишванатан Ананд, а также чемпион Европы по 
быстрым шахматам Ян-Кшиштоф Дуда, чемпион мира по блицу Максим Вашье-Лаграв 
и чемпион мира по блицу Левон Аронян. 
 
Перед началом турнира игроков разделили на несколько разрядов: иконы, 
суперзвезды и вундеркинды (игроки младше 21 года). Каждую команду возглавляет 
шахматист из категории «икон». Среди остальных пяти игроков обязательно наличие 
двух женщин и одного молодого таланта. 
 
В новом турнире выступают шесть представителей России, в том числе вице-чемпион 
мира Ян Непомнящий. В статусе иконы он возглавил команду Balan Alaskan Knights. 
 
Турнир продлится до 2 июля. Шесть команд сыграют регулярный чемпионат в два 
круга, после чего две сильнейшие команды проведут между собой финальную серию 
до двух побед. Подробнее>> 
 
 

ФОНД РОСКОНГРЕСС 
 
Велогонка «Золото Ладоги» пройдет в 8 городах Ленинградской области и 
Карелии 
 
Многодневная велогонка «Золото Ладоги» впервые пройдет с 12 по 20 июля по 
Ленинградской области и Республике Карелия вокруг Ладожского озера. Об этом 
было объявлено на Петербургском международном экономическом форуме. 
 
Старт и финиш семидневной велогонки пройдут в праздничном формате на автодроме 
«Игора драйв», который стал центром притяжения для жителей Санкт-Петербурга и 
Ленинградской области. 
 
Маршрут многодневки охватит восемь городов и более 40 населенных пунктов в 
Ленинградской области и Республике Карелия, приковывая внимание жителей к 
масштабному и эффектному зрелищу. 
 

https://tass.ru/sport/18101997
https://www.vedomosti.ru/sport/others/articles/2023/06/22/981837-novii-shahmatnii-turnir-cgl-dubai-kalendar-kto-uchastvuet


 

Шестой и седьмой этапы велогонки будут посвящены 80-летию прорыва блокады 
Ленинграда. Финиш шестого этапа состоится возле музея-панорамы «Прорыв». 
Седьмой этап велогонки начнется с «километров памяти». Гонщики проедут по 
Дороге жизни от п. Осиновец до мемориала «Разорванное кольцо». 
 
Общая протяженность маршрута «Золота Ладоги» составит 1015 км. 
 
 

СТРАТЕГИЯ 
 
РПЛ планирует запустить токены, видео дополненной реальности и экосистему 
для болельщиков 
 
Российская премьер-лига (РПЛ) разработала стратегию развития до 2027 года. 
 
В документе выделяются три основные цели: рост качества продукта, увеличение 
ценности и стоимости бренда, а также рост организационной эффективности. 
 
РПЛ планирует разработать цифровую концепцию экосистемы, в которую входит 
видеоконтент и сервисы для болельщиков: у лиги могут появиться токены и 
возможности просмотра видео в режиме дополненной реальности – в этих целях 
планируется коллаборация с одной из крупных IT-компаний. Также РПЛ хочет 
расширить рекламный инвентарь, в том числе за счет сервисов такси, доставки еды и 
музыки. 
 
В 2024 году планируется обновить регламент турнира и разработать новые подходы 
для круглосуточного вовлечения аудитории, в том числе благодаря созданию новых 
турниров. 
 
К 2027 году РПЛ планирует стать коммерчески успешной бизнес-структурой с 
эффективной системой принятия решений и корпоративным управлением. Лига 
намерена стать самым популярным брендом на стыке профессионального спорта и 
развлечений. Подробнее>> 
 
 

СПОНСОР 
 
«Газпром» завершил сотрудничество с Союзом биатлонистов России 
 
ПАО «Газпром» завершило сотрудничество с Союзом биатлонистов России (СБР), 
которое продолжалось более 15 лет. 
 
«Со стороны ПАО «Газпром» вопросов по выполнению СБР условий нашего договора 
нет. Тем не менее, действие нашего соглашения заканчивается. Мы благодарим 
компанию «Газпром» за многолетнее сотрудничество, при этом понимаем 
сегодняшнюю ситуацию в мире и с уважением относимся к решениям наших 
партнеров», – заявил президент СБР Виктор Майгуров. Подробнее>> 
 
 

 
 

https://sportrbc.ru/news/6491b7789a794750201f75ad
https://metaratings.ru/news/maigurov-u-gazproma-net-voprosov-k-sbr-no-deistvie-soglasheniya-zakanchivaetsya-260991/


 

КОНТРАКТ 
 
Месси получает два миллиона долларов в года за десять постов в соцсетях о 
Саудовской Аравии 
 
Стали известны детали контракта аргентинского футболиста Лионеля Месси с 
Саудовской Аравией. 
 
По два миллиона долларов Месси получает за ежегодный отпуск в стране в течение 
пяти дней, за десять постов со специальным хештегом в социальных сетях, за участие 
в ежегодной туристической кампании в Саудовской Аравии, за благотворительность и 
публичные выступления. 
 
Ограничений и запретов в договоре не так много. Главный из них – Месси не может 
критиковать Саудовскую Аравию и правительство страны. 
 
Контракт рассчитан на три года, и за все время сотрудничества Месси сможет 
заработать до 25 миллионов долларов. Подробнее>> 
 
 

ЛГБТ 
 
НХЛ отказалась от радужной формы 
 
Игроки НХЛ не будут выходить на разминку в форме с ЛГБТ-символикой. Причиной 
стал отказ нескольких игроков надевать радужные свитера в поддержку меньшинств 
в прошлом сезоне. 
 
При этом команды по-прежнему смогут проводить различные тематические вечера, 
выпускать специальные комплекты формы и продавать их на аукционах. Просто 
игроки теперь не будут надевать такие свитера на разминку перед матчами. 
 
Напомним, что в январе российский защитник Иван Проворов, на тот момент 
выступавший за «Филадельфию», первым не вышел в радужном джерси на раскатку 
перед матчем регулярного чемпионата НХЛ с «Анахаймом». Подробнее>> 
 
 

ОЛИМПИАДА 
 
Швеция готова принять Игры-2030 
 
Стокгольм готовится подать заявку на проведение зимних Олимпийских игр 2030 
года. 
 
«Наше предварительное исследование говорит о том, что у Швеции есть 
возможность, технологии и желание организовать зимние Олимпийские игры в 2030-
м», – заявил глава Олимпийского комитета Швеции Ганс фон Утманн. 
 
Швеция отправляла заявку на Игры 2026 года, но проиграла Италии. МОК не 
устроило, что организаторы решили затеять глобальную стройку вместо того, чтобы 
опираться на существующие спортивные объекты. Теперь в Стокгольме считают, что 

https://www.vedomosti.ru/sport/football/articles/2023/06/19/981224-o-chem-messi-dogovorilsya-s-saudovskoi-araviei
https://www.tsn.ca/nhl/nhl-teams-won-t-wear-theme-night-jerseys-after-players-pride-refusals-caused-distractions-1.1976471


 

новая концепция лучше прежней и включает отказ от строительства новых арен. 
Бюджет Игр может составить порядка 1,42 млрд евро. 
 
Не исключено, что Стокгольм может оказаться единственным претендентом на Игры 
2030 года. Саппоро и Солт-Лейк-Сити пока окончательно не определились с участием 
в выборах, а заявку Ванкувера не поддержало правительство провинции Британская 
Колумбия. 
 
Ожидается, что место проведения Игр-2030 может быть выбрано в 2024 году. 
 
Стокгольм принимал Олимпийские игры единственный раз – в 1912 году. Подробнее>> 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.vedomosti.ru/sport/olympics/articles/2023/06/18/981058-shvetsiya-mok-olimpiada-2030


 

ПАРТНЕРЫ СПОРТИВНЫХ ИГР   

ПЕТЕРБУРГСКОГО МЕЖДУНАРОДНОГО ЭКОНОМИЧЕСКОГО ФОРУМА — 2023: 
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 Контакты: 
   
Москвитин Сергей Николаевич 
Генеральный директор ООО «РК-Спорт» 
+7 910 484 9212 
Sergei.moskvitin@roscongress.org 
 
Силаева Дарья Михайловна 
Руководитель дирекции по организации спортивных и зрелищных 
мероприятий Фонда Росконгресс 
+7 926 535 3375  
darya.silaeva@roscongress.org 

 

mailto:Sergei.moskvitin@roscongress.org
mailto:darya.silaeva@roscongress.org

